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INFORME TÉCNICO 

ANTECEDENTES: 

El pasado mes de marzo de 2022, la dirección general de carreteras, demarcación de carreteras del estado en 
Madrid, dependiente de la Secretaría general de estructuras dependiente de la secretaría de estado de 
transportes, movilidad urbana y agenda urbana presenta en el ayuntamiento de Pedrezuela su proyecto de 
construcción para acondcionamiento de la autovía A-1 A, Cnstrucción de buelvar central y accesos. Travesía del 
Molar-Pedrezuela. 

La citada catuación se desaroola en un eje norte sur en la zona este del municipio afectando a la variante de la 
citada A-1: 
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PARCELA: REG.   

ENTRADA Nº: FECHA: 2022_05_03 

SOLICITANTE: CORPORACIÓN MUNICIPAL TELF:   

SITUACIÓN: VARIANTE A-1. 

ASUNTO: 
 
INFORME  SOLICITUD ACONDICIONAMIENTO VARIANTE A-1. GLORIETA. 
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El objeto de la citada actuación es la siguiente: 

 

Inicialmente por no estar aprobado ni siquiera el avance nos e tiene en cuenta la necesidad de ejecutar una 
glorieta que conecte la zona actual dónde se ubica el colegio Santa Ana y la futura zona industrial de acuerdo al 
siguiente plano que adjuntan los redactores del PGOU. 
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Tras mantener conversaciones con la la dirección general de carreteras, demarcación de carreteras del estado en 
Madrid, nos comentan que les adjuntemos situación de la citada glorieta con objeto de presupuestarla. Nos indican 
que es condición necesaria la aprobación por el pleno del ayuntamiento de la recepción de las obras de 
acondicionamiento pasando en ese momento la citada variante a ser una vía más de Pedrezuela y el ayuntamiento 
correrá con los gastos de su mantenimiento. 

Dado que la citada actuación se basa en la “humanización” de la nueva situación y se ampara en fondos europeos, 
la actuación consta de 1 carril de salida dirección Madrid, un bulevar de 8 m, peatonal y dos carriles de acceso 
desde Madrid, así como carriles bici etcétera, por lo tanto se reduce la velocidad a 30 km/h en los tramos 
afectados. 

El ayuntamiento de Pedrezuela encarga al técnico abajo firmante la redacción de un plano en el cual ya de paso 
se resuelva el acceso a la A-1, a través de un camino público también elos mismo términos y condiciones que el 
proyecto que aportan. 

Se les adjunta el siguiente plano: 
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Desde la dirección general nos comentan que dividamos en dos partes el proyecto y por una parte se realice la 
rotonda y en expediente aparate solicitemos la conexión con la A-1 pero no como movilidad ni dentro del proyecto 
de humanización sino planteándolo como un simple acceso a la A-1. 

Por lo tanto se desdobla en dos esta solicitud, siendo únicamente este informe referido a la ejecución de la 
rotonda. 

La propuesta de la dirección general es la siguiente: 
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Girada visita de inspección con los técnicos de la Dirección general se constata que la proyección de la glorieta 
provoca el cegado de un paso subterráneo que da salida a un arroyo, con lo cual se propone de acuerdo con los 
citados técnicos desplazar la glorieta para evitar este problema y reducirla de tamaño esperando por parte del 
Ayuntamiento la propuesta final por parte de la dirección general en el momento de la redacción del presente 
informe. 

RESOLUCIÓN 

De acuerdo a todo a lo anterior se considera lo siguiente: 

1. Informar favorablemente la recepción de las obras de acondicionamiento condicionada su 
aceptación por parte del ayuntamiento mediante la fórmula de recepción provisional o similar a la 
ejecución de la glorieta antes referida, deviniendo nula la citada recepción en caso de no 
ejecutarse la misma. 

2. La obra de la glorieta llevará aparajeda el acondicionamiento de la zona de camino paralela a la 
actual vaquería por parte de la dirección general de carreteras en la longitud que consideren los 
redactores sin que la zona de conexión con la calle Polideportivo sea de obligatoria ejecución 
hasta la ejecución del sector contemplado en el PGOU que lo asumirá como carga de desarrollo del 
mismo en forma de viario. 

3. Incluir en la redacción del próximo PGOU, una zona de protección de la nueva vía que coincida 
como zona de dominio público en la que existe ahora para la variante de 8 m medidos desde el pie 
del talud. 

4. Adelantar la zona límite de edificación dado que ya no son de aplicación los 50 m preceptivos por 
la ley de carreteras a tener en cuenta en el próximo PGOU, pero limitarlo a 10 m con respecto de la 
zona de dominio público. 

5. Aunque se solicitó que se duplicaran los carriles de salida de la actuación, al menos que se 
reserven con cebreado doble amarillo zonas de intercambio entre carriles a efectos de evitar 
averías y colapso de la vía en las distancias que consideren oportunas los redactores del proyecto 
de acondicionamiento. 

De todo ello, SE INFORMA, según mi leal saber y entender en: 
 

Pedrezuela, a 13 de mayo de 2022. 
 
 
 
 
Fdo. D. Valentín Berrojo Tabarés. 
EL ARQUITECTO MUNICIPAL.  
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